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本报讯 3月 7日袁 我区召开政法工作会
议袁 区委书记狄志强要求全区政法机关和干警
主动适应新形势尧新要求袁担负起新时代赋予的
新使命袁牢记初心尧忠于职责尧奋发进取袁奋力推
动我区政法工作再上新台阶遥

狄志强指出袁过去一年袁全区政法战线深入
学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思
想袁 紧紧围绕服务保障高质量发展和高速度增
长袁全力推进平安金坛尧法治金坛建设袁全力以
赴护安全尧保稳定尧促和谐袁为全区经济社会持
续快速发展做出了重要贡献遥 我区公众安全感
指数名列常州第一袁 三次获全省法治建设示范
区荣誉称号袁 连续 15年被评为江苏省平安县
渊市尧区冤遥

就做好今年政法工作袁 狄志强提出三点要
求院

一要学深悟透袁自觉用习近平总书记重要
讲话精神指导新时代政法工作实践遥 全区政
法机关要深入贯彻中央尧省尧市各项讲话精神
和要求袁深刻把握政法机关的本质属性袁把握
新时代政法工作的初心使命尧 基本方式和根
本动力袁 始终把坚持党的绝对领导作为根本
保证袁把群众满意作为最高标准袁把依法治理
作为治本之策袁把改革创新作为不竭源泉遥

二要创新提升袁 推动我区政法工作不断迈
上新台阶遥 全区政法战线要主动服务重大项目
建设尧企业发展和重点工作推进曰深化网格联动
融合袁创新政法公共服务袁推进基层治理创新曰
坚决守住政治安全底线尧 经济安全底线和社会
安全底线遥 渊下转第二版冤
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本报讯 3月 9日袁 我区召
开全区领导干部深入学习习近平
新时代中国特色社会主义思想和
党的十九大精神集中培训班袁区
委书记狄志强要求全区领导干部
以习近平新时代中国特色社会主
义思想和党的十九大精神为指
引袁以更加饱满的热情尧更加扎实
的工作袁全面落实野一新两高冶要
求袁推动全区跨越发展尧实现在苏
南板块快速崛起袁 以优异成绩迎
接新中国成立 70周年遥

狄志强作开班动员时指出袁
举办全区领导干部深入学习贯彻
习近平新时代中国特色社会主义
思想和党的十九大精神集中培训
班袁既是全面落实中央巡视江苏尧
省委巡视金坛反馈意见整改工作
的要求袁也是推进常州市委野一学
习两整治冶专项行动的具体任务袁
更是领导干部提高理论素养的迫
切需要遥 要通过进一步深入学习
新理论尧新思想袁做到真学真懂尧
真信真用袁真正用以武装头脑尧指

导工作袁 将理论学习的成果转化
为跨越发展的成效遥

就此次集中专题培训袁 狄志
强对全区领导干部提出三点要求院

一是把握核心要义袁解决好
野学什么冶的问题遥习近平新时代
中国特色社会主义思想博大精
深尧内涵丰富袁是一个系统完整尧
逻辑严密尧相互贯通的科学理论
体系遥 党的十九大报告用野8个
明确冶野14个坚持冶袁作了精辟概
括遥领导干部要发挥好榜样和示

范作用袁坚持读原著尧学原文尧悟
原理袁逐条学习尧系统领会袁做到
入脑入心遥要牢牢把握贯穿其中
的鲜明时代主题尧 深厚为民情
怀尧强烈使命担当和科学思想方
法袁不断提升城市品质尧改善城
乡环境尧优化公共服务袁加快补
齐民生事业短板袁努力让金坛百

姓过上更加幸福美好的生活遥进
一步强化担当精神袁切实承担好
跨越发展的历史使命袁担负起党
和人民赋予我们的重托遥进一步
增强观大势尧 谋大事的能力袁不
断增强工作的科学性尧 预见性尧
创造性袁用科学理论指引跨越发
展实践遥 渊下转第二版冤

全区领导干部集中深入学习习近平新时代中国特色社会主义思想和党的十九大精神———

深入学习新理论新思想 谱写跨越发展崭新篇章

本报讯 3 月 8 日上午袁
我区召开公安工作会议袁 传达
区委书记狄志强尧 区长沈东对
公安工作的批示袁 签订坚持政
治建警全面从严治党治警责任
书袁常州市公安局党委委员尧副
局长王辉袁区领导孟敖祥尧刘东
升尧王晓航尧吴欲晓出席遥

会议表彰了 2018 年度公
安工作先进集体和个人袁 对今
年公安工作进行全面部署遥 去
年袁 全区公安机关认真落实区
委尧区政府决策部署袁不断深化
野五个现代冶警务发展战略的基
层实践袁为护稳定尧保民安尧促
发展作出了重要贡献袁 风险防
控更加坚实有效袁 平安建设持
续巩固加强袁 队伍发展呈现崭
新面貌遥

区委常委尧政法委书记孟敖
祥指出袁全区公安机关要以庆祝
新中国成立 70周年系列重大安
保为主线袁筑牢政治安全尧社会
稳定尧公共安全三道防线袁以护
航野两个加快创新提升年冶为中
心袁 打造更加优质的服务环境尧
更加高效的管理环境尧更加牢固
的安全环境袁以深化野五个现代冶
警务发展战略为重点袁系统推进
新一轮攻坚提升行动袁推动公安
工作和队伍建设高质量发展遥

孟敖祥要求全区公安机关
以推动公安工作高质量发展为
目标袁 努力在讲政治促发展上
有新作为尧 在保平安护稳定上
有新贡献尧 在抓基础强治理上
有新突破尧 在严执法优服务上
有新提升遥 邵桢

全区公安工作会议召开

本报讯 在全区党建工作
会议上袁区委常委尧宣传部长陈
锁龙表示袁2018年袁 全区宣传思
想文化战线为全区两个加快跨
越发展提供了坚强的思想保证
和精神力量院 理论武装持续强

化袁 宣传舆论阵地巩固壮大袁文
明城市创建持续深化袁文艺精品
创优袁文化事业惠民悦民遥

今年袁全区思想文化工作将
紧紧围绕庆祝新中国成立 70周
年这条主线袁以强烈的责任担当

推动宣传思想文化工作高质量
发展袁 为全区突出两个加快尧强
化创新提升袁实现在苏南板块快
速崛起提供有力的思想保证和
强大精神支撑遥

渊下转第二版冤

区委宣传部院举旗帜聚合力 育新风兴文化

野我是华中班上毕业 25年来
第一个回金坛工作的袁 虽然才回
来半年袁 但已经有很多在北上广
深工作创业的同学向我打听金坛
的情况袁 我都邀请他们有空回来
看看袁亲身感受家乡的变化遥 冶

李黎现在江苏索尔思通信科
技有限公司担任高级人事经理兼
行政经理职务袁 在原来的工作单
位袁 她曾有常驻美国工作生活的
机会袁 但年事已高的父母不希望
独生女出国遥
正在李黎两难时袁 有猎头联

系她询问是否愿意到金坛索尔思
工作袁野以前没想过能回来工作袁
现在有机会把自己的工作经验用

在家乡发展上觉得很荣幸遥 冶
索尔思是全球领先的光通

信元器件供应商袁对高层次人才
的需求很大遥 依靠 20年来经历
过多家外资尧跨国企业从初创到
发展尧繁荣尧重组阶段的经验袁以
及在业内积累的好口碑和猎头
公司的信任袁李黎可以帮助正在
初创期的索尔思建立组织架构袁
识别尧吸引尧保留人才袁野我们后
续还会为关键人才设置职业发
展途径袁更好地留住人才袁帮助
企业在金坛生根开花遥 冶现在袁索
尔思的员工已从原先的 30多人
增至 62人袁 本科及以上学历占80%袁其中不乏曾在美国贝尔实

验室工作过的业界精英遥
回到金坛半年的工作生

活袁 让李黎感受到了家乡多方
面的变化袁野光是我们公司所在
的腾创工业园袁 就入驻了很多
像信维通讯尧 诚镓精密这样的
高新产业链企业袁 不难看出近
几年金坛招商引资的力度和成
果袁园区建设生机勃勃冶遥 野一山
一水冶旅游资源的开发尧民宿的
兴起袁 也让金坛的生活休闲方
式向一二线城市靠拢袁 让归来
的人才宜居乐居遥

野最大的变化是政府部门的
办事效率和服务态度冶袁 李黎告
诉记者袁 新的个税法出来后袁金
坛税务部门第一时间安排培训
并且提供上门服务袁接受现场咨
询遥 野开发区会定期组织高层次
人才召开座谈会袁及时掌握我们
的诉求袁很贴心遥 冶

对于索尔思的发展袁 李黎充
满信心袁 尤其是了解到南沿江城
际铁路将在 2022年建成通车尧金
坛将进入野高铁时代冶的消息袁野因
为我们亚洲区总部和很多业界精
英都在上海袁 高铁建成后路程时
间大大缩短袁 方便总部同事过来
提供技术支持袁 也能吸引更多候
选人选择来金坛工作冶遥

李黎表示袁现在的金坛袁五湖
四海的人才涌入创业就业生活袁带
动地区经济繁荣袁 双方相互作用袁
野金坛这片发展的热土未来可期遥冶

陈玉婷

李黎：为家乡发展积聚人才“原动力”
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李黎袁复旦大学研究生袁挪威工商管理学院工
商管理专业硕士遥 在上海工作生活 20年袁曾在美国
国际纸业公司等多家外资尧跨国企业负责亚洲区总
部区域人力资源管理工作遥

最喜欢的一句话院人生贵在行动袁迟疑不决时袁
不妨先迈出小小一步遥 前进不必遗憾袁若是美好袁叫
做精彩曰若是糟糕袁叫做经历浴

李黎渊左冤与同事在工作车间

编者按院人才层次决定城市能级袁重视人才就能赢得未来遥 当前袁我区正处在高质量发展和高速度增长的
关键时期袁面对野两个加快创新提升年冶工作要求袁既要引项目袁更要引人才遥 金坛籍在北上广深等地的高端人
才袁近年来陆续加入到家乡发展大潮中袁在金坛这方热土上追逐他们的梦想遥
从本期起袁金坛广电全媒体报纸尧电视尧广播尧手机台尧金坛网推出野凤回巢 才相聚冶系列报道袁让我们一起

感受金坛创新提升尧快速崛起的人才脉动遥


